

-Save This Page as a PDF-

El Segundo Sello: un Caballo Rojo

6: 3-4

El Segundo Sello: Un Caballo Rojo ESCUDRIÑAR: ¿Qué poder se le dio al jinete del caballo rojo? ¿Por qué permitiría el Cordero que esto suceda? ¿Qué efecto tendrá en la gente de la tierra? ¿Los acercará a Dios o los alejará de Él? ¿Por qué?

REFLEXIONAR: Cuando entran en su vida la agitación y la lucha, ¿cómo afecta su relación con el Señor? ¿Se acerca a Él o lo mantiene a distancia?

De nuevo, en algún lugar de Patmos, Juan está temblando ante el trono eterno de Dios. Cuando abrió el segundo sello, oí al segundo ser viviente, que decía: iSal! (6:3) El caballo blanco que lleva al jinete que engaña al mundo galopa del pergamino y baja por los muros del cielo para causar estragos en la tierra. Cuando el Cordero abrió el segundo sello, Juan escuchó que el querubín siguiente le decía al segundo jinete: iSal! E inmediatamente salió otro caballo, rojo encendido; y al que lo montaba le fue dado quitar la paz de la tierra, y que se mataran unos a otros; y le fue dada una gran espada (6:4). El color rojo simboliza la sangre que fluirá como resultado de las guerras que traerá. Cuando el anticristo apenas comience el programa de paz, Jesús romperá el segundo sello.

La humanidad siempre ha anhelado la **paz**. Ha habido tratados de **paz**, conferencias de desarme, ligas de naciones, premios de **paz** y manifestaciones por la **paz**, todos buscando de alguna manera lograr una **paz** mundial duradera. Todos han fallado. Pero cuando **el anticristo** llegue al **poder** habrá una gran oleada de optimismo y el mundo esperará un largo período de **paz y seguridad. Cuando digan: iPaz y seguridad!, entonces, como el dolor a la que está de parto, vendrá sobre ellos destrucción repentina, y no escaparán de ningún modo (Primera Tesalonicenses 5:3).** Desde su punto de vista, esos cristianos molestos y creyentes mesiánicos también habrán desaparecido, y no habrá nada que restrinja el pleno disfrute de todos los placeres y excesos en los corazones pecaminosos de la humanidad en todo el mundo. 195

Querido **Padre** santo y poderoso, te adoramos solo a **Ti.** Cuando el mal está por todas partes y parece que no hay razón para la esperanza, los que aman pueden confiar en **Tu**



palabra segura. A los que te aman y te siguen, les preparas un hogar en el cielo y volverás para llevártelos para vivir contigo en el cielo para siempre (Juan 14:1-3)! Pues considero que los sufrimientos del tiempo presente no son dignos de ser comparados con la gloria venidera que va a ser revelada en nosotros (Romanos 8:18). La muerte es un enemigo derrotado. El cielo es una realidad para todos los que aman y siguen a Yeshua como su Señor y Salvador (Romanos 10: 9-10). En el cielo no habrá llanto, ni muerte, ni tristeza ni dolor (Apocalipsis 21:4). iEl cielo será un hogar de paz y gozo eternos! Te amamos y no nos centraremos en el dolor y la maldad, sino que recordaremos a menudo que has redimido a Tus hijos y los traerás a vivir contigo para siempre. Te amamos y te alabamos. En el nombre de Tu santo Hijo y el poder de Su resurrección. Amén.

... al que lo montaba le fue dado quitar la paz de la tierra... Observe que Jesús (Yeshua) le dio poder al jinete que lo montaba. Todo lo que sucederá estará bajo el control soberano del Señor. Se permitirá la falsa paz, guerra, hambre y muerte para lograr Sus fines deseados. Por otro lado, los juicios de los siete sellos, los juicios de las siete trompetas y los juicios de las siete copas reflejan la ira de Dios (Ha'Shem), que se derramará en un mundo impenitente. Pero en algún momento temprano en la primera mitad de la Gran Tribulación, durante el comienzo de los dolores de parto (Mateo 24:8; Marcos 13:7-8; Lucas 21:9), la paz mundial se convierte en una guerra mundial como el jinete del caballo rojo quería. Al describir esto, Cristo dijo: Y estaréis destinados a oír guerras y alarma de guerras. Mirad, no os alarméis, porque así debe acontecer; pero aún no es el fin. Porque será levantada nación contra nación y reino contra reino, y habrá hambres y terremotos en diferentes lugares (Mateo 24:6-7a). 196

...y al que lo montaba le fue dado quitar la paz de la tierra, y que se mataran unos a otros; y le fue dada una gran espada. Se matarán unos a otros en una escala sin precedentes. La paz y la seguridad que el mundo aparentemente deseaba tan desesperadamente no durará. A pesar de sí mismos, la humanidad pronto volverá a luchar entre sí. No solo habría guerras entre naciones y reinos, sino que la lucha no tendría fin. La lucha racial aumentará, al igual que los problemas laborales. La guerra civil estallará dentro de las naciones, y el crimen organizado será desenfrenado. Las disputas individuales generarán oleadas de asesinatos y prevalecerá un estado de anarquía. La policía y el ejército apenas harán mella en la contienda. Las cosas solo empeorarán cada vez más porque Dios les envía una fuerza de extravío, para que crean a la mentira (Segunda Tesalonicenses 2:11).



Al primer jinete se le dio un arco, pero al segundo jinete se le dio una gran espada. La espada en griego es macaira (o májaira) y tiene forma de daga de asesinato, habrán levantamientos y guerras. También era una espada corta utilizada por asesinos y sería apropiada para este tipo de guerra sangrienta. Esta espada no es la romfaia (o jromfaía) del orden y la justicia que viene de la boca del Mesías (1:16). La visión de Juan describe una gran espada para imaginar el alcance de la guerra. El anticristo tendrá gran dominio y su poder será enorme, pero no por su propia fuerza, y causará grandes ruinas y prosperará, y actuará arbitrariamente, y destruirá a los fuertes y al pueblo de los santos (Daniel 8:24). Nuevamente, ADONAI le dio esta gran espada al anticristo para Sus propios propósitos. Él destruirá a los poderosos y matará a mucha gente de Dios a quien Juan verá debajo del altar en el cielo (6:9).

Dado que el anticristo salió como vencedor, para seguir venciendo (6:2b NVI) empeñado en la conquista mundial, la 70° siete de Daniel entrará en una nueva fase de la guerra. Habrá tres guerras durante la Gran Tribulación. La apertura del segundo sello comienza la primera de estas guerras. La segunda guerra tiene lugar en el medio de la Gran Tribulación (haga clic en el enlace y vea De - Los Eventos en el Medio de la Gran Tribulación), y la tercera es la campaña de ocho etapas de Armagedón (haga clic en el enlace y vea Ex - Las Ocho Etapas de la Campaña de Armagedón), vendrá al final de la Gran Tribulación cuando Jesús (Yeshua) Mesías regrese (haga clic en el enlace y vea Ev - La base para la segunda venida de Jesucristo). 199

El anticristo será el falso príncipe de la paz. El SEÑOR le mostrará al mundo quees falso al hacer fracasar sus falsos programas de paz. Todas sus palabras sobre la paz se disolverán en un sangriento holocausto. El jinete del caballo rojo tomará su gran espada y la hundirá en los corazones pecaminosos de hombres y mujeres que cambiaron la verdad de Dios en mentira (Romanos 1:25a). Jesús (Yeshua) es el verdadero Príncipe de paz (Isaías 9:6c) y la esperanza de cualquier paz permanente por medio de las Naciones Unidas o cualquier otro esfuerzo humano, está condenada al fracaso. Cuando los líderes del



mundo lo rechazaron a **Él**, entonces rechazaron la única solución a sus problemas.²⁰⁰ La escena se pondrá muy fea y permanecerá así hasta que **el Rey** regrese para establecer **Su** Reino en **la tierra (19:11** a **20:6)**. La hambruna siempre sigue a la guerra, y eso es lo que veremos a continuación.